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великой партии Ленина—Сталина совет
ские люди встретили с огромным! подъе
мом. Большевистская партия является ру
ководящей и направляющей силой совет
ского государства, вдохновителем и орга
низатором всех побед советского народа. 
Под руководством партии большевиков, во 
главе с Лениным и Сталиным рабочие, 
крестьяне и интеллигенция нашей страны 
свергли власть помещиков и капитали- I 
стов, построили социалистическое обще
ство, отстояли великие завоевания социа
лизма в борьбе с многочисленными врагами 
Родины и успешно строят коммунизм. 'Со
ветский народ беспредельно предан 
коммунистической партии, горячо любит 
ее, уверенно и смело идет за ней и неиз
менно одерживает все новые и новые 
победы.

Созыв XIX съезда ВКП(б) является 
крупнейшим историческим событием в 
жизни нашей партии, в жизни всего со
ветского народа.

За годы, прошедшие со времени XVIII 
съезда партии, наша Родина прошла боль
шой исторический путь, сделала Огромный 
шаг вперед по пути строительства комму
низма.

Успешное завершение четвертой ста лин
ской пятилетки позволило' нашей стране 
ставить и решать новые крупнейшие за
дачи по созданию материально-техниче
ской базы коммунизма. По инициативе ' 
товарища Сталина в нашей стране широко 
развернулись работы по преобразованию 
природы и сооружению грандиознейших 
гидроэлектростанций и оросительных си
стем на Волге и Дону, на Днепре и Аму- 
Дарье. Первая из этих великих строек 
коммунизма — 1Волго-Донской судоходный 
канал имени В. II. Ленина—уже вступила 
в строй.

Новые, поистине великие исторические 
перспективы раскрывает перед советским 
народом опубликованный в печати проект 
директив XIX съезда партии по пятому 
пятилетнему плану развития СССР На 
1951 4955 годы. Проект намечает даль
нейшее мощное поступательное движение, 
нашей страны по пути к коммунизму, 
новый расцвет производительных сил, ги
гантский рост общественного производства, 
дальнейшее значительное повышение 
уровня материального благосостояния и 
культуры советского народа.

Проект директив XIX съезда предусмат
ривает увеличение промышленного произ
водства за пятилетие примерно на 70 про
центов по сравнению с 1950 годом—по
следним годом четвертой пятилетки. Осо
бенно высокие темпы роста, намечены для 
тяжелой промышленности—основы непре
рывного движения вперед всех отраслей 
народного хозяйства.

Новые повышенные обязательства
Весть о созыве XIX съезда партии вы

звала у коллектива ремонтно-механическо
го завода новый подъем, горячее желание 
трудиться еще лучше.

Несколько дней назад состоялось со
брание коллектива завода.

После сообщения секретаря партийной 
организации завода М. Комова о XIX съез
де рабочие, бригадиры, инженерно-техни
ческие работники один за другим стали 
брать повышенные обязательства.

— Пятый пятилетний план намечает 
новую, огромную программу дальнейшего 
подъема народного хозяйства, — сказал 
слесарь коммунист тов. Моторин. ■— И 
мы тоже должны внести свой вклад в дело

Большое внимание уделяется в новой 
пятилетке дальнейшему подъему. сельско
го хозяйства.

Проект директив XIX съезда партии 
ярко отражает сталинскую заботу о совет
ском человеке, о неуклонном улучшении 
материального благосостояния и повыше
ния культурного уровня трудящихся. Зна
чительно возрастает производство товаров 
широкого потребления, примерно на 
70 процентов увеличивается розничный 
товарооборот в государственной и коопера
тивной торговле, не менее чем на 60 про
центов возрастает национальный доход.

В новой пятилетке предусматривается 
дальнейшее неуклонное снижение рознич
ных цен на предметы массового потребле
ния, повышение реальной заработной пла
ты рабочих и служащих в течение пяти
летия не менее чем на 35 процентов по 
сравнению с 1950 годом и повышение 
денежных натуральных доходов колхозни
ков не менее чем на 40 процентов.

Более широкий размах приобретают жи
лищное строительство и благоустройство 
населенных пунктов. Только по линии 
государственного строительства в городах 
и рабочих поселках страны за пятилетие 
будут введены в эксплуатацию новые жи- 
лые дома общей площадью около 105 мил- 
лионов^ квадратных метров. Намечается 
дальнейшее развитие строительной инду
стрии. Производство основных, строитель
ных материалов предусмотрено увеличить 
за пять лет не менее чем в два раза, с 
одновременным расширением ассортимента 
и улучшением качества стройматериалов.

Новый пятилетний план отражает все
мирно-исторические победы советского на
рода, достигнутые под руководством ком
мунистической партии во главе с люби
мым вождем и учителем ■ товарищем 
Сталиным, демонстрируя перед всем ми
ром великую жизненную силу социализма, 
коренные преимущества социалистической 
системы хозяйства перед капиталистиче
ской системой. «Этот пятилетний план,— 
указывается в проекте директив XIX съез
да, — является планом мирного хозяй
ственного и .культурного строительства. 
Он будет содействовать дальнейшему упро- 
чению и расширению экономического со
трудничества Советского Союза и стран 
народной демократии и развитию экономи
ческих сношений со всеми странами, же
лающими развивать торговлю на началах 
равноправия и взаимной выгоды».

Вдохновленные величественными пер
спективами, советские люди не пожалеют 
сил и труда для блага любимой Родины. 
Под испытанным руководством коммуни
стической партии, во главе с великим 
пождем и учителем И. В. Сталиным, со
ветский народ успешно выполнит стоящие 
перед ним задачи. Уверенно и твердо идет 
он под знаменем Ленина—Сталина к побе
де коммунизма.

народного хозяйства, умножить наши до
стижения. В честь XIX съезда партии я 
становлюсь На стахановскую вахту, обя
зуюсь перевыполнять норму в полтора ра
за, а также досрочно сделать облегченный 
ковш для экскаватора Э-505.

Став на стахановскую вахту, инстру
ментальщик тов. Козлов Н. обязался бес
перебойно обеспечивать инструментом ра
бочих, а бригадир слесарей тов. Малюков 
дал слово изготовлять нестандартное 
оборудование для подсобных предприятий 
треста только отличного качества.

Коллектив завода принял новые повы
шенные обязательства в соревновании в 
честь съезда.

Строители готовятся достойно 
встретить XIX съезд партии 

'к ★

Подарок строителей детям
Школа на 960 мест площадью 320р 

квадратных метров выстроена. Выстроена 
досрочно; на три с половиной месяца 
раньше. По народнохозяйственному плану 
ее следовало сдать в эксплуатацию к 15 
декабря. Строители же предъявили здание 
комиссия государственного контроля нака
нуне начала учебного пода, до 1 сентября.

В едином стремлении •— доцрочно завер
шить строительство очага культуры труди- 
ли.сь строители. Школа стала перевоочеред- 
ным объектом строительства. Цехи комби
ната производственных предприятий вы
полняли заказы для строительства школы 
в первую очередь, стараясь не задерживать 
работы ни на один час. На сооружений 
школы трудились лучшие силы стройуп
равления по строительству жилья в Куй- 
бышевскам районе. Строительством руко
водили прорабы комсомольцы Геннадий 
Рапопорт и Владилен Скляр. Они и учи
лись вместе в строительном техникуме, но 
тов. Рапопорт работает на стройке уже 
три года и накопил кое-какой опыт, а тов. 
Скляр только в прошлом году окончил 
техникум. Молодому прорабу 21 год, и он 
строит первое здание. Вот здесь-то и 
потребовалась ему помощь наиболее опыт
ных товарищей.

Работа была организована, ;в две смены, 
ч часто можно было видеть тт. Рапопор
та и Скляра в маленькой конторке строй
площадки, склонившихся то над чертежа
ми, то горячо обсуждавших ход выполне
ния суточного графика, то среди бригади
ров.

Законом на строительстве школы стал 
.недельно-суточный график. За его выпол- 
нием следила и партийная организация, и 
цеховой комитет, и комсомол. Об успехах 
передовиков говорилось в «молниях», не
достатки 'бичевались в «боевых листках», 
которые редактировал электрик коммунист 
тов. Дубровский. На доске показателей 
ежедневно отмечались результаты за сме
ну по бригадам и отдельным рабочим.

Ярче вспыхнуло пламя соревнования в 
самый разгар стройки, бригада соревнова
лась с бригадой за неуклонное выполнение 
графика.

Первый камень фундамента здания зало- 
жила бригада каменщиков Ивана Якоре- 
ва. Ома же вместе с бригадой 'Алексея 
Щукина выложила стены здания, выпол
няя норму до 170 проц. Не щадя сил, ра
ботали плотники бригады тов. Копытова 
на устройстве перегородок и укладке меж

Забота партии о благе народа
С огромной радостью мы узнали о 

предстоящем созыве XIX съезда партии. 
Сейчас наша бригада знакомится с Истери, 
четкими документами ЦК ВКП(б) к XIX 
съезду.

Проект директив съезда по новому пяти- 
летнему плану является новой великой 
программой дальнейшего роста нашей Ро
дины, 1повыше1ния материального благосо
стояния трудящихся. Взять жилищное 
строительство. Здесь намечается огромная 
программа. Весь документ проникнут вели
чайшей заботой .партии о благе народа, об 
улучшении его жизни. Когда новый пяти
летний план будет выполнен, наша страна 
будет еще богаче, усилится ее мощь.

--------- »-

Трудиться
Читая проект директив XIX съезда пар

тии по пятому пяти летнему плану, ощу
щаешь особенную радость. Пятый- пятилет- 
ний план—это новый шаг к коммунизму, 
новое 'Проявление заботы партии, лично то- 
вапища Сталина о благе народа.

Ярчайшим примером, подтверждающим 
заботу партии о трудящихся, 'является 
строительство в Ордаоникндзевском райо
не, где мы и работаем.. Только за послед
ние полтора года уралмашевцы получили 
8709 квадратных метров жилья. 

дуэтажных перекрытий, в два раза пере
крывая норму.

Вслед за плотничными начались отделоч
ные работы. Полностью были механизиро
ваны штукатурные работы. Механизмы 
обслуживали сопловщики тт. Барабанов и 
Величко. На наружной и внутренней отдел
ке работали 92 штукатура. Многие брига
ды применяли передовые стахановские ме
тоды. Бригады Ивана Цриницкого, Кузь
мы Долгорукова, Федора Понятовского 
работали поточно-расчлененным методом. 
На внутренней отделке впереди шла брига
да тов. Криницкого.

Бригада тов. Долгорукова была занята 
отделкой фасада. Здесь работали 23 шту
катура, выполняя норму до 170 процентов.

Фронт работы штукатурам готовила мо
лодежная бригада плотников Григория Кт- 
зикова. Две нормы — вот результаты их 
стахановского труда. В два раза перекры
вали норму по настилке полов бригады тт. 
Рекуна и Копытова.

С.ахановский метод при устройстве пар
кетных полов в залах применил столяр 
тов. Киселев. Славно потрудилась и брига
да столяров тов. Антонова.

Тт. Борешко и Шарапов на устройстве 
мозаичных полов работали каждый за 
двоих:

В два раза перекрывала норму бригада 
маляров тов. Бондаревского. 170 процен
тов — показатели бригады тов. Липового. 
С перевыполнением норм трудились брига
ды Веры Щербаковой, Антона Кузина, Ни
ны Никоновой. Здесь также развернулась 
взаимопомощь. Тов. Кузин, высококвали
фицированный маляр, помогал тов. Нико
новой составлять колер, организовать труд. 
Побелка была полностью механизирована.

'Когда же строительные работы закан
чивались, сюда по вечерам стали прихо
дить трудящиеся заводов, предприятий и 
общественных организаций Куйбышевского 
района, чтобы помочь строителям привести 
в порядок территорию школы, классы, за
лы и коридоры. Ежедневно организовыва
лись субботники, в которых участвовали и 
строители всех участков стройуправления, 
а также работники треста, жены (рабочих 
и мастеров.

Строители выполнили свое обязательство 
с честью и ушли на строительство других 
объектов. Сейчас, в дни стахановской вах
ты, в честь XIX съезда партии, люди тру
дятся еще напряженнее.

' Е. ГАВРИЛОВА.

Нельзя жалеть сил для успешного вы
полнения пятилетнего плана. Большие за
дачи стоят перед нами, строителями, —■ 
строить больше новых' домов и кварталов 
в районах нашего города. А для этого 
нужно работать еще лучше.

Мы сейчас работаем на строительстве 
Формовочного цеха нового кирпичного за
вода, делаем опалубку для бетонирования 
междуэтажного перекрытия.

В честь XIX съезда ВКП(б) наша 
бригада стала на стахановскую вахту и 
взяла повышенные обязательства — вы
полнять норму на 150 процентов.
Ф. ХИКМАТУЛЛИН, бригадир плотников.

еще лучше
Наш долг — трудиться сейчас еще вы- 

сокапроизводительнее, использовать техни
ку до дна, применять на стройке новые 
стахановские методы, облегчающие труд.

Мы Сейчас готов,им фронт штукатурам—- 
устанавливаем и разбираем леса. Чтобы 
ни на минуту не задержать отделку фаса
да домов №№ 4 и 5 в 47 квартале, мы 
обязались в два раза быстрее нормы уста
новить леса.

В. ФИЛИПЬЕВ, 
бригадир монтажников.
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Строители! Пополняйте свои знания, овладевайте 
основами науки и техники!

Сегодня вновь гостеприимно раскрылись двери многочи
сленных учебных заведений нашей страны.

Велика тяга советских людей к знаниям, особенно моло
дежи. Советское правительство создает все условия для 
того, чтобы наш народ мог получить образование.

Многие рабочие, инженерно-технические работники 
Свердловскпромстроя ; повышают свой общеобразователь
ный уровень в школах рабочей молодежи, техникумах и 
институтах без отрыва от производства. Нынче продолжают 
учебу в средней школе стекольщик тов. Борешко, коновоз- 
чик тов. Дудко, температурщица комсомолка тов. Александ
рова, начальник отдела кадров управления треста тов. Боб

ров, технический секретарь партбюро тов. Романова и мно
гие другие. Поступили учиться экскаваторщики тт. Лачи- 
хин, Шмелев и другие.

На втором курсе планово-экономического факультета 
Московского заочного статистического института будет 
учиться молодой экономист управления треста Нина Ново
селова. Девушка учится без отрыва от производства уже 
пятый год. Заканчивает учебу на строительном факультете 
Уральского политехнического института работник производ
ственного отдела треста Нина Гагарина.

Сегодня мы печатаем письма строителей, которые снова 
пришли в классы, в аудитории, чтобы сочетать , плодотвор
ный труд на производстве с упорной учебой.

Учатся и многосемейные
Многие считают, что получить среднее 

образование человеку семейному невозмож
но. Это неправда. Партия, советское пра
вительство создают все условия для того, 
чтобы каждый советский гражданин, не
зависимо от возраста, смог повышать свой 
общеобразовательный уровень.

В школе № 107 Куйбышевского района 
по инициативе Куйбышевского райкома 
ВКП(б) организованы классы для комму
нистов, здесь учатся и беспартийные. Со
став учащихся довольно однородный: лю
ди средних лет, семейные. Здесь учатся и 
наши строители, среди них — начальник 
отдела кадров треста Михаил Васильевич 
Бобров. В свое время он не смог получить 
среднее образование и, несмотря на много
семейность, уже третий год учится без 
отрыва от производства. Он закончил ше
стой класс только на четверки и пятерки 
и приступил к занятиям в седьмом классе.

Я учусь с ним в одном классе. У меня— 
шестеро детей, старший сын Эдик работает 
электриком на автобазе и учится тоже в 
шестом классе вечерней школы рабочей 
молодежи. Частенько занимаемся вместе. 
Стараюсь не отставать в учебе от своих 
товарищей: троек не имею.

Работаю слесарем-карбюраторщиком и 
бригадиром электрокарбюраторного цеха 
автобазы. За свою производственную дея
тельность дважды заканчивал курсы меха
ников. Повышение квалификации очень 
помогает в работе, дает возможность разо
браться в сложнейшей и новейшей техни
ке. Но чувствую, что знаний, которые мне 
дали курсы и практика, явно недоста
точно. Все большие запросы предъявляются 
к советскому труженику в связи с расту
щей техникой и ее автоматизацией. Нуж
но среднее образование, которое я должен 
получить, и добьюсь обязательно.

Б. МОНИН, 
бригадир электрокарбюраторного 

цеха автобазы.

—В странах народной демократии -—■

В Германской демократической республи
ке растет сеть школьных учреждений. 
Новая школа-десятилетка открылась не
давно в городе Губене. Школа была зало
жена в честь 75-летия со дня рождения 
Президента республики Вильгельма Пика.

На снимке: в одном из классов новой 
школы.

Прессклише ТАСС.

Чтобы не отстать от жизни
В прошлом году я закончил Харьков

ский автотранспортный техникум и был на- 
цравлен на работу в Свердаромстрой.

Проработав год в качестве сменного 
механика автобазы, я ощутил, что зна
ний, полученных в техникуме, недостаточ
но. Жизнь идет вперед, гигантскими ша
гами движется техника, советская про
мышленность развивается с каждым годом. 
Это можно видеть на примере наших 
строек. Если два года тому назад на 
строительных участках нашего треста ба
шенный кран был редкостью, то сейчас 
он прочно вошел в быт строек.

Заводы, предприятия, стройки нашей 
страны получают .новое первоклассное обо
рудование, сделанное но последнему сло
ву техники, и обслуживать эти механизмы 
могут только высококвалифицированные

Пойду в восьмой класс
Моя учеба в школе оборвалась во вре

мя войны. Оставив пятый класс, я должна 
была работать в колхозе, чтобы помочь 
семье пережить трудности войны. Но 
мысль об окончании средней школы не по
кидала меня.

Наконец, мне представилась эта воз
можность. Три года тому назад я приехала 
в Свердловск и поступила разнорабочей в 
шлакоблочную мастерскую нашего треста, 
а осенью уже начала ходить в пятый класс1 
вечерней школы рабочей молодежи № 15 
на Уралмашзаводе.

Работать пришлось в (Куйбышевском 
районе, а учиться в Орджоникидзевско!М, 
где и жила в общежитии. Работу заканчи
вала в 5 часов вечера, а к 7 часам уже

Буду инженером-машиностроителем
О высшем образовании я мечтал с 

детских лет. Война не дала мне закончить 
даже среднюю школу. Эта возможность 
представилась после демобилизации. Тогда 
я поступил в автобазу Свердпромстроя 
шофером, а вечером стал продолжать уче
бу в школе рабочей молодежи.

Получив аттестат зрелости, я серьезно' 
задумался о своем будущем. Ведь школа 
дала мне общее среднее образование, а 
специального V меня нет. И я твердо ре
шил стать инженером-машиностроителем. 
Поступил на первый курс автотракторного 
факультета Всесоюзного заочного машино
строительного института. 

кадры. Чтобы не отстать от жизни, каж
дый юноша, девушка должны неустанно, 
повседневно повышать свой общеобразова
тельный уровень.

Вот почему я (решил продолжать учить
ся и поступил на заочное отделение меха
нического факультета Уральского поли
технического института имени С. М. Ки
рова. Через шесть лет буду инженером- 
технолотм по машиностроению.

Отрадно становится, когда узнаешь, что 
многие строители с первого сентября 
идут в вечерние школы, техникумы, ин
ституты. Руководителям производств необ
ходимо создать учащимся условия для ус
пешной учебы.

в. вильк, 
секретарь комсомольской ор

ганизации автобазы.

должна быть в школе. Но эти трудности 
меня не смутили. Занималась урывками: 
то в обеденный перерыв, то после школы, 
когда общежитие погружено в глубокий 
сон и никто не мешает. Основательно го
товилась к занятиям в дни, свободные от 
учебы. Приходилось жертвовать и воскре
сеньем

Три года прошли незаметно. Нынешней 
весной я закончила неполную среднюю 
школу и обязательно пойду учиться в 
восьмой (класс.

Всем молодым строителям, не имеющим 
среднего образования, нужно обязательно, 
поступить в вечернюю школу рабочей мо
лодежи.
Г. АЛЕКСАНДРОВА, температурщица.

Конечно, учиться без отрыва от произ
водства нелегко. Первое время после ра
бочего дня было очень трудно» сосредото
читься на лекциях, браться за книгу, но 
желание учиться брало верх. Так я закон
чил два курса.

Учеба в институте дала мне возможность 
повысить квалификацию. Теперь я работаю 
старшим механиком автобазы. Нынче сно
ва буду продолжать учебу, как бы это ни 
было трудно. Но ведь, как говорится, кто 
хочет, тот добьется. И я обязательно 
добьюсь диплома инженера.

В. ЖДАНКИН, 
старший механик автобазы.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ

В красном уголке
Культурно отдыхают рабочие ремонтно- 

механического завода во вновь открыв
шемся красном уголке: играют в шахма- 
ты, домино, читают газеты. Часто токарь 
тов. Сабо приходит сюда с аккордеоном я 
играет во время обеденного перерыва.

К сожалению, до сих пор в помещении 
красного уголка нет штор на окнах и 
это не создает нужного уюта. Завком дол
жен позаботиться о том, чтобы изжить 
этот недостаток.

ВАРОВИНА, 
технический секретарь.

Досадные мелочи
Уборщицы молодежных общежитий 

№№ 5, 6 и 7 стараются, чтобы в по
мещении всегда было чисто, но часто 
этого нельзя сделать по той простой при
чине, что им не дают ни половых тряпок, ни 
веников. Казалось бы, это мелочь, но она 
тормозит работу и создает недовольство 
среди коллектива уборщиц.

Сейчас день стал короче и необходимы 
электролампочки, но их недостаточно: 
темно в коридорах, в уборных.

Неужели руководители жилищно-комму
нального отдела тт. Петров и Клепинин 
не могут помочь нам в этом деле?

В. БЕЗМАТЕРНЫХ, 
Е. ПЕСТОВА, старшие уборщицы.

Новая мастерская
* В Куйбышевском районе по улице Дон

ской, возле трамвайной остановки, вновь 
открыта электромеханическая бытовая ма
стерская промартели «Ударник».

Мастерская производит ремонт и реста
врацию счетно-пишущих машин, арифмо
метров всех систем, велосипедов, швейных 
машин, патефонов, электронагревательных 
приборов (электроплитки, чайники, утю
ги), керосинок, примусов, кухонной посу
ды, замков, ключей и т. д.

Здесь же производится скупка часов, 
швейных и пишущих машин.

По следам наших выступлений

„Приказ управляющего 
не выполняется"

В ответ на заметку, опубликованную 
нашей газете 7 августа, управляющий 
трестом тов. Лерман сообщил редакции, 
что за невыполнение приказа от 17 мая 
о складировании и обеспечении сохранно
сти деталей стандартных домов начальни
ку стройуправления тов. Давыдову прика
зом по тресту от 12 августа объявлен вы
говор. Этим же приказом начальник транс
портной конторы обязан выделить три 
грузовых автомашины для перевозки де^ 
талей домов с фронта выгрузки на новый 
склад. Тов. Давыдов обязан не позднее 
1 сентября перевезти все детали на склад, 
рассортировать их и складировать с соблю
дением всех правил.

------ •-------

; Клуб 1
; Свердловскпромстроя <

1
2 и 3 сентября )

демонстрируется звуковой ( 

художественный фильм ( 

«ЗАПАДНАЯ ЗОНА» ?

Начало вечерних сеансов в ' 
7 час. 30 мин. и 9 час. 15 мин. )

И. о. редактора Е. Б. КАЛИНОВСКАЯ.
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